



Stiftung Liebenau Pflege und Lebensräume

Haus der Pflege Adolf-Gröber-Haus Weingarten

Inhalt

Herzlich willkommen! _____	3
Städtisch und beschaulich _____	4
Offen und einladend _____	7
Unser Hausgemeinschaftsmodell _____	8
Verlässlichkeit und Vertrauen _____	10
Beste Ergebnisse für das Adolf-Gröber-Haus _____	10
Kurz erklärt: Die Wohn- und Pflegeangebote _____	12
Fragen und Antworten _____	14

Herzlich willkommen!

Wir heißen Sie herzlich willkommen im Adolf-Gröber-Haus. Gerne stellen wir Ihnen unser Haus der Pflege vor, das allen offensteht – sowohl Angehörigen und Freunden als auch Gemeindemitgliedern und Interessierten.

Das Adolf-Gröber-Haus ist ein Ort, an dem wir älteren und alten Menschen mit hoher fachlicher Kompetenz, mit Respekt und Achtung, aber besonders mit liebevoller und freundlicher Zuwendung begegnen. Sie stehen im Mittelpunkt unserer Arbeit. Ihnen wollen wir hier ein Zuhause und Heimat sein und Sie im Alltag begleiten, unterstützen und pflegen.

In dieser Broschüre finden Sie die wichtigsten Informationen zu unserem Haus. Bei Fragen rufen Sie uns einfach an. Wir sind gerne für Sie da und beraten Sie kompetent und individuell.

Wir freuen uns auf Sie.

Ihr Team vom Adolf-Gröber-Haus



Städtisch und beschaulich

Das Adolf-Gröber-Haus liegt in einem ruhigen Wohngebiet der Stadt Weingarten, mitten im oberschwäbischen Schussental. Von hier bieten sich immer wieder schöne Aussichten auf die Alpen. Der Stadtkern mit der berühmten Basilika St. Martin ist vom Adolf-Gröber-Haus zu Fuß zu erreichen.

In unmittelbarer Nähe des Hauses befinden sich öffentliche Einrichtungen, ein Ärztehaus, Apotheken und Geschäfte, die in wenigen Gehminuten erreichbar sind. Die nächste Bushaltestelle ist circa 300 Meter entfernt.



Offen und einladend

Die helle und moderne Bauweise des Hauses unterstreicht seine einladende Atmosphäre. Der zentrale Speisesaal ist der Ort für gemeinsame Mahlzeiten, für Geselligkeit und Veranstaltungen. In unserem Innenhof mit seinem schön angelegten Garten finden Bewohnerinnen und Bewohner lauschige Plätzchen, um zu verweilen, gerne auch mit ihren Gästen.

Wir bieten **112 Dauer-** und **drei Kurzzeitpflegeplätze** sowie **15 Apartments** des **ServiceWohnen**.

Die komplett ausgestatteten Zimmer im vollstationären Bereich können Sie gerne mit kleineren privaten Möbelstücken ergänzen.

Die barrierefreien **ServiceWohnen Apartments** stellen eine neue Wohnform für ältere Menschen dar, die weiterhin eigenständig leben wollen. Eine enge Anbindung an unser Haus der Pflege macht viele Begegnungen möglich. Die Bewohnerinnen und Bewohner haben außerdem Zugang zu einer Reihe unserer Serviceleistungen und Aktivitäten. Zusätzliche Betreuung, hauswirtschaftliche oder pflegerische Angebote organisieren unsere Mitarbeitenden auf Wunsch individuell.

Unser Haus ist christlich geprägt. In der Hauskapelle finden regelmäßig Gottesdienste statt. Hier können Sie sich zurückziehen, um Ruhe zu finden. Dennoch sind bei uns Menschen aller Konfessionen ganz herzlich willkommen.

Unsere Hausgemeinschaft

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unseres Hauses begleiten, betreuen und pflegen ältere sowie an Demenz erkrankte Menschen professionell und liebevoll 24 Stunden am Tag.

Uns ist es ein Anliegen, dass Sie bei uns auch mit zunehmender Hilfebedürftigkeit selbstbestimmt leben. Unsere Betreuung orientiert sich an Ihren individuellen Fähigkeiten, die wir in den Mittelpunkt unseres täglichen Handelns stellen.

Haupt- und ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bieten Ihnen ein reiches Spektrum an musikalischen, künstlerischen und sportlichen Beschäftigungen. Feste und Feiern im Jahresverlauf, Ausflüge und kulturelle Veranstaltungen sind Bestandteile unseres Freizeitangebotes und unserer Aktivitäten, bei denen wir persönliche Interessen berücksichtigen.

Die lebendige offene Nachbarschaft bindet das Adolf-Gröber-Haus in das städtische Leben ein. Eine enge Verbindung pflegen wir zu den umliegenden Kirchengemeinden, Schulen, Kindergärten und Vereinen.

Auch im Alter hat hochwertiges und abwechslungsreiches Essen einen besonderen Stellenwert: Täglich bereitet unsere Küche Mahlzeiten frisch und aus überwiegend regionalen Produkten zu. Unverträglichkeiten berücksichtigen wir selbstverständlich.



Verlässlichkeit und Vertrauen

Sie können darauf vertrauen, dass Sie individuell und verlässlich im Mittelpunkt unseres Handelns stehen. Unsere Mitarbeitenden sind hoch qualifizierte Fachkräfte, die Ihnen liebevoll zugewandt zur Seite stehen. Sie rücken jede Bewohnerin und jeden Bewohner mit seinen Fähigkeiten und Ressourcen ins Zentrum ihrer Arbeit. Wir achten den persönlichen Lebensstil des Einzelnen in der Begleitung und Pflege und ermöglichen größtmögliche Autonomie. Die Betreuung und Alltagsbegleitung stärken wir durch regelmäßige Fortbildungen und ein fortlaufendes Qualitätsmanagement. Unsere Ehrenamtlichen erhalten von uns fachliche Unterstützung bei ihrem Engagement.

Beste Ergebnisse für das Adolf-Gröber-Haus

Mit einem umfangreichen Fragenkatalog prüfen die Medizinischen Dienste der Krankenkassen (MDK) rund 13.000 Pflegeheime in Deutschland. Die aktuellen Ergebnisse vom Adolf-Gröber-Haus finden Sie unter www.pflege-navigator.de



Kurz erklärt: Die Wohn- und Pflegeangebote

Kurzzeitpflege: Wir bieten vorübergehende Pflege und Betreuung als zeitlich begrenzte Entlastung an, wenn pflegende Angehörige etwa selber krank sind, eine Urlaubsreise antreten oder eine Auszeit benötigen.

Nach einem Krankenhausaufenthalt unterstützt die Kurzzeitpflege dabei, wieder selbstständig zu werden. Die pflegerischen und alltagsorientierten Hilfen für die Zeit des Aufenthaltes passen wir an Ihre individuellen Bedürfnisse an.

Hausgemeinschaft: In architektonisch überschaubaren Wohneinheiten bilden jeweils kleinere Gruppen von Bewohnerinnen und Bewohnern eine Gemeinschaft. Sie wird von einem vielfältig qualifizierten Team rund um die Uhr betreut. Das Team besteht aus Pflegekräften, Mitarbeitenden der sozialen Betreuung und hauswirtschaftlichen Präsenzkraften. Die verschiedenen Berufsgruppen arbeiten eng zusammen und gestalten mit den Bewohnerinnen und Bewohnern deren Alltag – immer in intensivem Kontakt und Austausch mit Angehörigen und Bezugspersonen.

ServiceWohnen: Das ist die ideale Wohnform für ältere Menschen, die auf ein bestimmtes Maß an Unterstützung im Alltag angewiesen sind, aber eigenständig bleiben wollen. Die enge Anbindung an das Haus der Pflege bietet Sicherheit, Kontakt und Begegnung und ermöglicht die Nutzung unserer Serviceleistungen und Aktivitäten.

Ausführliche Informationen erhalten Sie auch in unseren Broschüren

LebensWert – Leben und Wohnen im Alter und **ServiceWohnen**. Gerne können Sie diese kostenlos bei uns anfordern. Die Kontaktdaten finden Sie auf der Rückseite.



Fragen und Antworten

Wir freuen uns, dass Sie sich für das Adolf-Gröber-Haus interessieren.
Gerne beantworten wir Ihre Fragen und beraten Sie.

Kontakt

Liebenau Lebenswert Alter
gemeinnützige GmbH
Adolf-Gröber-Haus
Moosbruggerstraße 5
88250 Weingarten
Deutschland

Tel: +49 751 56091-0

Fax: +49 751 56091-936

agh.weingarten@stiftung-liebenau.de

Unter dem Stichwort »LebensWert – Leben und Wohnen im Alter« und »ServiceWohnen« können Sie unter unten genannter Adresse oder per E-Mail gerne unsere Broschüren kostenfrei bestellen.

Fotografie: Felix Kästle

© Mai 2022

Liebenau Lebenswert Alter gemeinnützige GmbH

Siggenweilerstraße 11
88074 Meckenbeuren

Tel.: +49 (0) 7542 10-4000

Fax: +49 (0) 7542 10-4009

pflege@stiftung-liebenau.de

www.stiftung-liebenau.de/pflege